
ПРОТОКОЛ № 2 

заседания Общественного совета Белоярского района по вопросам ЖКХ. 

25 апреля 2023 года                                                                                             г.Белоярский 

17:10 

малый зал совещаний администрации Белоярского района  

 

 Присутствовали: 

от Общественного совета:  

Гусаков Р.В.; Навоенко А.П.; Шошина В.А.; Швиндт О.М.; Орлов И.С., Гапончикова Л.В., 

Попова Л.Л. (7 из 8). 

от администрации Белоярского района: 

Иванов И.В. –начальник управления жилищно-коммунального хозяйства администрации 

Белоярского района; 

Земфирова Т.С. – начальник отдела тарифной и ценовой политики управления экономики, 

реформ и программ администрации Белоярского района. 

 

По вопросам повестки:  

1. Согласование расчета размера регионального стандарта стоимости жилищно-

коммунальных услуг.  

Слушали:   

Иванова И.В. начальника управления жилищно-коммунального хозяйства администрации 

Белоярского района: 

 Рассматриваем вопрос о согласовании расчета размера регионального стандарта 

стоимости жилищно-коммунальных услуг для нанимателей жилых помещений по договору 

социального найма жилого помещения государственного и муниципального жилищного фонда и 

договорам найма жилых помещений частного жилищного фонда, дифференцированных по 

муниципальным образованиям Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, проведенный 

Департаментом строительства и жилищно-коммунального комплекса Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры. 

Вопросы, замечания, предложения:  

Предложения и замечания для внесения в вышеуказанный расчет отсутствуют. Предлагаю 

согласовать расчет размера регионального стандарта стоимости жилищно-коммунальных услуг. 

 

Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержались» - нет  

 

По итогам голосования членов Общественного совета принято решение:  

Согласовать расчет размера регионального стандарта стоимости жилищно-коммунальных 

услуг для нанимателей жилых помещений по договору социального найма жилого помещения 

государственного и муниципального жилищного фонда и договорам найма жилых помещений 

частного жилищного фонда, дифференцированных по муниципальным образованиям Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры. 

 

 

Председатель Общественного совета по вопросам ЖКХ:                                    /А.П.Навоенко/ 


